

Comparte presidente cubano en República Dominicana con mandatarios asistentes a la cumbre de la CELAC



Punta Cana, 24 ene (RHC) El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Raúl Castro Ruz, comparte criterios con mandatarios asistentes a la V Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), que se inauguró en el anfiteatro Bávaro de Punta Cana.

Ante los medios de prensa congregados en el aeropuerto internacional de Punta Cana, Raúl Castro envió un saludo al pueblo dominicano, luego de ser recibido por Hugo Rivera Fernández, viceministro de Relaciones Exteriores, quien aseguró que constituye un orgullo tener al Presidente cubano aquí pues se estrechan los lazos históricos y de amistad con todos nuestros países latinoamericanos y caribeños.

La delegación de la mayor de las Antillas está integrada, además, por el canciller Bruno Rodríguez Parrilla, los viceministros de Relaciones Exteriores, Abelardo Moreno y Rogelio Sierra, así como Carlos

de la Nuez, embajador en el país caribeño.

Cuba asiste a la cita con la convicción de que constituye una nueva oportunidad para continuar trabajando a favor de la concertación política, la unidad y la integración latinoamericana y caribeña en beneficio de nuestros pueblos.

El anfitrión de la cumbre, el presidente dominicano, Danilo Medina, afirmó que “Fidel fue de los principales propulsores de la Celac” y un firme creyente en el sueño de América Latina unida en la senda del progreso”.

Esos mismos motivos fueron esgrimidos por los presidentes de Guatemala y Panamá, mientras que la mandataria de Chile, Michelle Bachelet, canceló su viaje ante los efectos devastadores causados por los incendios forestales en varias regiones de su país.

En las próximas horas se espera la llegada de los presidentes de Venezuela, Nicolás Maduro, y de Nicaragua, Daniel Ortega, mientras que el colombiano, Juan Manuel Santos llegará mañana para incorporarse al plenario de la V Cumbre.

En la cumbre también participarán los presidentes de Guyana, David Granger y Dominica, Charles A. Savarin.

El bloqueo de Estados Unidos a Cuba, así como la pobreza y la migración en la región serán algunos de los temas que tratarán los jefes de Estado y de Gobierno que asistirán a la V Cumbre, que concluirá mañana con la firma de la Declaración de Punta Cana y con la adopción de otras 19 especiales.

Entre las declaraciones especiales figuran dos sobre Cuba, una para pedir el fin del bloqueo por parte de Estados Unidos y otra para que este país devuelva Guantánamo a la isla, que cuentan con el apoyo de todos los países de la Celac.

Otros de los documentos tratan sobre la pobreza, migración, la lucha contra el narcotráfico, desarme nuclear, género y financiación al desarrollo, así como el conflicto de Las Malvinas.

De acuerdo con el Ministerio dominicano de Relaciones Exteriores, la cumbre concluirá este miércoles con la aprobación de la Declaración de Punta Cana y otros 20 documentos especiales.

Al término de la reunión, a la que asisten una decena de jefes de Estado o de gobierno, República Dominicana entregará a El Salvador la presidencia pro tempore de la Celac.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119430-comparte-presidente-cubano-en-republica-dominicana-con-mandatarios-asistentes-a-la-cumbre-de-la-celac>



Radio Habana Cuba